



Anzahl der der Studierenden, die freie Anmerkungen verfasst haben: 3

Gut war

- die Bemühungen, den PJ-ler in den Alltag zu integrieren; die Teilnahme an Nachtdiensten
- fast tägliche Seminare, gute Unterkunft, gute Ausbildung durch einzelne Ärzte, sehr nettes Team, Wertschätzung der PJler, gute Berücksichtigung der Vorkenntnisse und Fähigkeiten
- gute Betreuung durch Dr. M. (AGV) und Dr. A.(UWC)

Verbessert werden könnte

- versifftes Wohnheim → mehr PJ-WGs; z. T. unfreundliches Kantinenpersonal